Jugendfußball:



In der kommenden Spielrunde werden wir mit folgenden Mannschaften starten:

A-Jugend, C-Jugend, E-Jugend, F-Jugend und Bambinis. Mädchen und Jungs im Alter von 5 bis 18 Jahren sind bei uns recht herzlich willkommen.

Wir freuen uns in allen Altersgruppen auf Zuwachs.



EM Witz 2008: Richter zum Angeklagten:
"Ich habe eine gute und eine schlechte
Nachricht für Sie - die schlechte Nachricht:
Sie werden zum Tode verurteilt und
erschossen!"

Der Angeklagte: "Na toll, und die gute

Nachricht?"

Richter: "Gomez wird schießen!"

Sportgaststätte neu verpachtet! "Die Würfel sind gefallen"

Unsere derzeitige Pächterfamilie Cannistraro hat am 9. Mai nach nunmehr 13 Jahren Pachtzeit die weitere Zusammenarbeit gekündigt. Wir als Verein sehen diese Entscheidung als Chance und Neuanfang für beide Seiten. Nach intensiven Bemühungen in den vergangenen Wochen gelang uns ein richtungsweisender Schritt in die Zukunft. So hat sich die Vorstandschaft des SV Michelbach klar und deutlich für die griechische Familie Anestis & Amalia Emmanuil entschieden. Die sympathische Pächterfamilie, welche noch durch ihre Mutter unterstützt wird, hat sich aus den knapp "Dreißig Bewerbern" mit ihrem gastronomischen Konzept deutlich hervorgehoben. Die neuen Pächter werden zukünftig griechische, italienische und deutsche Speisen in der Michelbacher Sportgaststätte anbieten.

Der 41-jährige Wirt Anestis Emmanuil kann auf eine langjährige Erfahrung zurückblicken. Unter anderem hat er bereits viele Jahre die Sportgaststätte in Ubstadt-Weiher erfolgreich geführt. Seit dem Jahre 2007 betreibt die Familie Emmanuil den Hotel-Gasthof "Stern" in Göppingen-Holzheim.

Im Laufe des Monats August wird die neue Pächterfamilie die Sportgaststätte übernehmen und ein griechisches Ambiente wird Einzug finden, so dass aus jetziger Sicht ein reibungsloser Übergang ohne Leerlauf zu erwarten ist.



Unsere neuen Pächter Amalia und Anestis Emmanuil zusammen mit ihrem 5 Wochen alten Sohn



Auflage: 1.100 Stück
Ausgabe Nr. 33
Juli 2008



Vollmondlauf übertraf alle Erwartungen

Unter dem Motto: "wenn der Vollmond ruft" wurde dieser Lauf zu einem besondere Ereignis! Der Sportplatz direkt im Wald gelegen war nicht mehr wieder zuerkennen. Viele Kinder, Jugendliche, Läufer und viele Gäste umsäumten das Sportgelände, so dass letztendlich alle Teilnehmer und Verantwortlichen rundum zufrieden waren. Diese außergewöhnliche Veranstaltung wurde vom Sportverein unterstützt und zukünftig im jährlichen Veranstaltungskalender aufgenommen.

Sportgaststätte Murgtalblick mit neuer Pächterfamilie und nahtlosem Übergang